



La inversión supera los 412 millones de pesetas

Comenzaron las obras del Instituto de Enseñanzas Secundarias

Tras la adjudicación de las obras a la empresa Dragados y Construcciones, éstas dieron comienzo en los últimos días del mes de noviembre, realizando la limpieza y acondicionamiento de la parcela donde se levantarán las distintas dependencias y construyendo el vallado perimetral de los más de 10.000 metros cuadrados de la parcela.

El Instituto tendrá seis pabellones, además de dos pistas polideportivas, aparcamientos y amplias zonas ajardinadas para esparcimiento de los estudiantes; estas últimas podrían destinarse en parte a futuras ampliaciones del centro.

Además de las 28 au-

las, se dispone de todo tipo de instalaciones, como son laboratorios, biblioteca, aula de tecnología, informática, dibujo, arte, varios seminarios, salas de música y plástica; cuenta también con todos los espacios necesarios para la administración del centro: dirección, secretaría, jefe de estudios, médico, etc.; y otras instalaciones como aulas-taller, porche de juegos, cafetería, sala de profesores, alumnos y padres, y vivienda para el conserje.

En cuanto a instalaciones deportivas, además de las citadas pistas, de más de 500 metros cuadrados cada una, contará con un gimnasio con dimensiones parecidas.

Para aquellos que aún no conozcan la ubicación de estas obras, recordarles que están en el denominado sector SR-2A, es decir, en la zona comprendida entre las Mon-



jas, el Pabellón Cubierto y la carretera de Valdepeñas, concretamente detrás de los distintos grupos de viviendas recientemente construidos; un lugar que está cambiando el perfil de nuestro pueblo y que, a la vuelta de unos años, será motor de cambio socioeconómico del municipio, contribuyendo a la vez a un mayor desarrollo educativo-cultural con el complemento de la próxima Casa de Cultura. Este sector, que cuenta ya con sus calles debidamente pavimentadas, es

un lugar sobre el que resulta recomendable pasar alguna visita, para apreciar el cambio que hacemos referencia y que se está produciendo a pasos agigantados.

Finalmente, indicar que, siguiendo las normas fijadas en la adjudicación de estas obras, el plazo máximo de ejecución será de 14 meses, por lo que entre finales de 1993 y principios de 1994 Miguelturra contará con su primer Instituto de Enseñanzas Secundarias.

SUMARIO

OPINION

- Escriben los portavoces de los grupos municipales.
 - Cartas de los lectores.
 - Centro de Salud.
- (Pág. 2)

ACTIVIDADES DEPORTIVAS

- ANTONIO MARTIN AL NEW BALANCE
- (Pág. 3)

UNIVERSIDAD POPULAR

- RECOGIDA DOMICILIARIA DE RESIDUOS VOLUMINOSOS
- (Pág. 3)

BREVES

- Cabalgata de los Reyes Magos.
 - Escuelas Deportivas.
 - Recogida de árboles navideños.
 - Buzón para las cartas a los Reyes.
 - Jornadas sobre comunicación.
- (Pág. 4)

CONVOCATORIAS

- PLENO MUNICIPAL
- (Pág. 4)

El Instituto estará terminado entre finales de 1993 y principios de 1994



Cartel anunciador del Carnaval 1993

El pasado 17 de diciembre tuvo lugar el fallo del certamen para la elección del cartel anunciador del próximo Carnaval. El jurado, integrado por D. Joaquín González León -ex-presidente de la Asociación de Peñas-; D. Antonio Sánchez Carretero, -Diseñador Gráfico y tres veces ganador del concurso- y D. José M.ª León Alcalde, -profesor de Arte y Diseñador Gráfico-. Una vez analizados los 17 trabajos presentados al concurso, acordaron conceder el único premio, consistente en 100.000 ptas. y símbolo del certamen, al trabajo presentado bajo el lema "Quijano" y cuyo autor resultó ser D. YAWDAT AL-BANNA, con domicilio en Móstoles (Madrid).

Pavimentación y ajardinamiento de la Plaza de San Antón

Recientemente se ha terminado la remodelación de la Plaza de San Antón; un proyecto en el que se ha intentado conjugar el uso tradicional con la pavimentación y el ajardinamiento, respetando al mismo tiempo los accesos a cocheras de distintos vecinos.

En su construcción destacan los acerados perimetrales realizados con baldosas de terrazo; el paseo central empedrado que circunda un pequeño arenero en el que se podrán instalar aparatos para juegos infantiles; los pasos para cocheras aprovechables para juegos, ya que sólo tiene uso como tal paso

como tal paso para los vehículos propiedad de los vecinos con garaje, no permitiéndose el estacionamiento de ningún vehículo (incluidos los anteriores).

La pavimentación se complementa con la instalación de varias farolas de hierro fundido, cuatro bancos de piedra artificial y una fuente de agua potable.

Finalmente, destacar el ajardinamiento de la zona, recogiendo la propuesta que defiende una Ecología Urbana, por ello se ha elegido únicamente plantas autóctonas, destacando las cuatro encinas de gran porte, compradas en vivero;

y el grupo de pequeñas encinas, conseguido gracias a la inestimable colaboración de miembros del colectivo JABALON, quienes, no sólo se encargaron

de su plantación (algo en extremo dificultoso en este tipo de árboles), sino que también mantienen un seguimiento a su desarrollo.

